

**NOTA DE PRENSA N° 072-2019-GORE-ICA/ORII****GOBIERNO REGIONAL ESTARÁ PRESENTE EN EL II ENCUENTRO DE GOBIERNOS REGIONALES DE LOS PAÍSES DE LA ALIANZA DEL PACÍFICO**

El gobernador regional de Ica, Ing. Javier Gallegos Barrientos, participó de una reunión de trabajo en la Cancillería de la República a fin de coordinar detalles del II Encuentro de Gobiernos Regionales de los países de la Alianza del Pacífico que además del Perú integran Chile, Colombia y México.



En su condición de secretario general, el gobernador regional iqueño forma parte del Consejo Directivo de la Asamblea Nacional de Gobiernos Regionales (ANGR), quienes ven en la realización de este encuentro una oportunidad de negocios para los agricultores y empresarios de cada región.

Como se sabe, nuestro país será anfitrión de este Encuentro de Gobiernos Regionales ya que el Perú ostenta actualmente la presidencia Pro Témpore de la Alianza del Pacífico. En esa línea, se anuncia para el próximo 04 de abril la reunión de alto nivel por la empleabilidad juvenil de la Alianza del Pacífico.

**LA ALIANZA DEL PACÍFICO**

Como se sabe, en abril de 2011 se creó la Alianza del Pacífico con la finalidad de alcanzar el desarrollo y la competitividad de los estados miembros, superar la desigualdad socioeconómica, impulsar la inclusión social de sus habitantes y convertirse en una plataforma de proyección al mundo con especial énfasis en la región Asia Pacífico.

Para alcanzar estos objetivos se trabajan diversas actividades enfocadas en obtener una mayor competitividad, así como crecimiento y desarrollo en el comercio, lo que se conseguirá con el avance progresivo de la libre circulación de bienes, servicios, capitales y personas.

Ica, 15 de marzo de 2019

Oficina Regional de Imagen Institucional